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ニコニコ箱 小林ＳＡＡ

◆小林会員
◆榎原会員：本日社会奉仕委員会の卓話よろし
くお願いします。
◆佐藤会員：財団への寄付ほぼ完了しました。
ご協力ありがとうございました。
◆橋本（芳）会員：誕生祝ありがとうございま
した。
◆矢倉会員：お誕生日プレゼントありがとうご
ざいます。

　　　
本日までのニコニコ箱　1,015,091 円
本日のニコニコ箱　　   　 15,000 円
累計のニコニコ箱　　　1,030,091 円

「吹田くわい祭報告」　

ゴルフ同好会　 橋本芳信会員

　第 2回青木会長杯ゴルフコンペのご案内で
す。
日　　時：平成 28年 4月 13日水曜日　
集　　合：8時 50分
場　　所：山の原ゴルフクラブ　
スタート：9時 37分　山の原コース　
INスタート
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　2015 年度社会奉仕事業計画として地域の伝
統野菜の吹田くわいの価値を理解し保存普及
に努める活動と食育を絡め、江坂大池小学校 3
年生と江坂大池幼稚園と吹田西 RC が協力して
「江坂大池くわい祭り」をおこないました。

　12 月 3 日 14 時から平野農園さんにおきま
して江坂大池小学校の 3 年生が関西大学・奈
良女子大学講師の富沢先生、平野農園の平野
紘一さんの指導のもと栽培していた吹田くわ
いを収穫しました。
　寒い日でしたが子供たちは泥だらけになり
ながら楽しく収穫しました。
当クラブより荻田幹事・井伊会長エレクト・
橋本徹也会員・橋本幸治会員・紙谷会員・榎
原の 6名参加しました

　12 月 15 日 11 時から 2階多目的教室にて 3
年生が「吹田くわい」について勉強したこと
を幼稚園児にプロジェクターを使って発表し
ました。幼稚園児は熱心に聞いていました。
当クラブよりこの視聴覚教育のために多目的
教室にプロジェクターを寄贈しました。青木
会長から有沢校長へプロジェクターの目録の

グルメ同好会　 伊藤会員

　グルメ会のお知らせ　
日時：平成２８年４月２１日㈭１８：１５～
場所：「北新地　焼鳥　みなみ」
費用：約 10,000 円
時間厳守でお願い致します。

贈呈式の後、吹田市イメージキャラクターの
「すいたん」の登場で一同大盛り上がりでした。
　なかなか人気があります。
　記念撮影の後、幼稚園に行って平野さんの
講演と青木会長の食育・食事のワンポイント
アドバイスを行い、素揚げに調理した「くわい」
を給食と共にいただきました。この日のメ
ニューは八宝菜・ちくわの磯辺揚げ・さつま
いも入りパン・牛乳でした。45 年ぶりの給食
懐かしくいただきました。ちなみに 1 食 211
円でした。
　当クラブより青木会長・荻田幹事・家村パ
スト会長・郷上会員・紙谷会員・清水会員・
橋本芳信会員・榎原の8名の参加がありました。
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　国際奉仕活動「クリーンウオーター・プロ
ジェクト２０１６」の事業報告をさせていた
だきます。
  ２月１７日から２月２０日深夜に出国と非常
に短めでタイトなスケジュールでした。
　１日目は、２月１７日午前９時に関西国際
空港へ集合しました。
　参加メンバーは、青木会長、井伊会長エレ
クト、小林パスト会長、榎原社会奉仕委員長、
紙谷会員、橋本芳信会員、木下会員、国際奉
仕委員長の木田の８名でした。小林会員は仕
事の都合で、先にタイに行き私たちを待って
おられました。７名は１１時発のタイ航空の
エアーにて出発しました。

ロータリー財団委員会 木田　昌宏

「ナコンパノム浄水器設置プロジェクト報告」　
～クリーンウオータープロジェクト 2016 報告～

２

現地時間１５時３０分（時差で２時間戻りま
す）で、バンコク国際空港（スワナンブーン
空港）へ着きました。
　ドンムアン空港近くまで向かい、アマリ・
ドンムアン・ホテルへ移動しました。１８日
の７時に、ドンムアン空港よりナコンパノム
へと出発しタイラオスリゾートアンド・スパ
ホテルへチェックインしました。

１１時にバン・タハ・パン・ホン・アムパナ
トム小学校へ向かいました。　途中、１２時
には、ナコンパノムロータリークラブのメン
バーの皆さんにランチをご馳走になり１４時
に到着しました。
　タイの学校はどこも良く似たつくりで今回
も例外ではなく同じようなつくりでした。子
どもたちは、昨年行った学校より貧困は様子
が伺えました。まだまだ、このような学校が
多いことを知らされました。

 　 歯科検診の担当は、プロフェッショナルの
青木会長、木下会員です。
口内のＰＨ値を計るカリオスタット検査には、
榎原会員、紙谷会員、橋本会員があたりました。
そして、歯磨き担当の小林パスト会長、子ど
もたちの興味深いまなざしに今後の事業への
ヒントが浮かびました。
　井伊会長エレクトはセレモニーに参加いた
だき、吹田西ロータリークラブの代表として
参加いただき、私はセレモニーの参加と撮影
ということで、撮影記録をとりました。
カリオスタット検査が１５時３０分に終了、
歯科検診が１６時に終了しました。
　最後に、青木会長と木下会員、そして井伊
会長エレクトも壇上に上がり紹介をされ、　こ
の歯の検診・口腔検査プロジェクトに対し感
謝の意を学校側から伝えられました。

　ここから学校内の浄水器及びチラーの設置
した場所を見学しました。
専用建物の中に、宝物のように収まっており
ました。　あらためてこのプロジェクトを行っ
てよかったと実感しました。子どもたちがう
れしいそうにお水を飲んでいたのも印象的で
した。
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